

Kalapas Narkotika Purwokerto Beri Arahan Pada 45 CPNS

Narsono Son - BANYUMAS.OPINIPUBLIK.ID

May 21, 2022 - 08:07



Kalapas Narkotika Purwokerto Beri Arahan Pada 45 CPNS

BANYUMAS - kepala Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Purwokerto memberikan arahan kepada 45 Orang Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) yang berada di Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto, untuk persiapan akan dilaksanakan Pelatihan Dasar (Latsar) CPNS gelombang I (Satu) Jum'at (20/05/2022). Kegiatan bertempat di Aula Lapas Narkotika Purwokerto.

KaLapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto, Teguh Hartaya, beserta pejabat Eselon IV beserta Kaur Kepegawaian memberikan arahan dan pesan kepada CPNS Lapas Narkotika Purwokerto.

"Pada semua CPNS yang berada di Lapas Narkotika Purwokerto, agar Tetap menjaga perilaku yang baik, Selalu menjaga kesehatan, Kegiatan latsar akan dilaksanakan secara pembelajaran jarak jauh, ikuti kegiatan latsar dengan baik dan serius, Selalu patuhi segala tata tertib yang ada", Ungkap Kalapas Narkotika Purwokerto.

Dilanjutkan oleh Kasubag TU sariany nababan, beserta Kaur Kepegawaian & Keuangan Enni sunarti menyampaikan beberapa hal diantaranya, Latsar gelombang I dimulai pada tanggal 23 Mei 2022 s.d 31 Agustus 2022.

"Seluruh CPNS pada Lapas Narkotika Purwokerto Sebanyak 45 orang, ikut dalam latsar gelombang I, Segera melengkapi dan mengirimkan identitas diri dan surat pernyataan kesediaan mengikuti latsar serta pas foto pada link yang ada pada surat pemanggilan. Selama kegiatan latsar tetap melakukan absensi, Kegiatan latsar dilaksanakan di Lapas Narkotika Purwokerto yang dibagi dalam 8 (delapan) ruangan", Terangnya.

Lebih Lanjut, Latsar CPNS 2022 dilaksanakan dengan metode Distance Learning menggunakan aplikasi LMS Kolabjar LAN dan aplikasi Zoom Meeting. Selama kegiatan pembelajaran peserta wajib menggunakan pakaian sopan dan rapi dengan ketentuan atasan kemeja putih polos lengan panjang berdasi bagi laki-laki, dan bawahan bahan kain berwarna hitam, kerudung hitam polos (wanita yang berhijab). Selama pembelajaran latsar disarankan untuk menggunakan laptop masing-masing, karena 1 (satu) orang 1 (satu) Zoom dan selalu pastikan memiliki koneksi internet yang memadai.

"Selama kegiatan agar diikuti dengan baik, kamera harus selalu menyala, duduk dengan sopan dan selalu semangat serta makan dan minum pada saat jam istirahat/coffee break. Seluruh peserta mengikuti latsar sesuai dengan jadwal yang telah ditentukan dan harus sudah hadir 15 menit sebelum jam pembelajaran dimulai", pungkasnya.

(N.Son/***)